

## Ministro Cordero califica de “preocupante” cifra de licencias médicas de Carabineros por salud mental



El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, abordó el aumento en las licencias médicas por salud mental en Carabineros, señalando que la cifra de más 26.200 es un número “preocupante”. Los datos son derivados del Ministerio del Interior, quien estaba encargado de Seguridad Pública hasta el año pasado. “Carabineros tiene una especial atención sobre los temas de salud mental. El general Araya ya se ha pronunciado sobre este punto y el Gobierno ha conversado también

con el alto mando en el caso de Carabineros”, detalló el ministro. “Entre otras cosas, por las características de la actividad profesional que enfrenta la policía. Tienen ciertas exposiciones adicionales y, por lo tanto, lo que se ha pedido -y lo que se ha estado trabajando con Carabineros- es tomar las medidas preventivas con ese fin”, manifestó. Cordero calificó que el número es “preocupante” y que “no es conveniente prejuzgar si casos son correctos o incorrectos”.